

2023

ふ せ て い

布施定だより

が つ ご う

11月号

大阪府立布施高等学校

定時制の課程

令和5年11月25日発行



せいとしゅうきはっぴょうたいかい さんか ～生徒秋季発表大会に参加しました！！～

10がつ15にち おおさかふこうとうがっこうていじせいつうしんせいせいとしゅうきはっぴょうたいかい
10月15日(日)に大阪府高等学校定時制通信制生徒秋季発表大会があり、
ほんこう せいかつたいけんはっぴょう ぶ さくひんはっぴょう ぶ さんか
本校からは生活体験発表の部と作品発表の部に参加しました。

さくひんはっぴょう ぶ ぜん25さくひん 17にん せいと しゅってん
作品発表の部では、全25作品、17人の生徒が出展し、
しゅうきはっぴょうたいかい むけて せいいつぱいどりよく せいと すがた み
秋季発表大会に向けて、精一杯努力する生徒の姿を見ることができました。

しょう かくとく さくひん ほんこうじむしょよこ けいじ
賞を獲得した作品は本校事務所横のショーケースに掲示してあります。

せいかつたいけんはっぴょう ほんこう だいいょうせいと ふ せ こうこう にゆうがく じんせい
生活体験発表では、本校の代表生徒が布施高校に入学するまでの人生と、
にゆうがく おもいで かた
入学してからの思い出について語りました。

おおぜい ひと まえ どうどう かたるせいと すがた たいへんこうろ う
大勢の人の前で堂々と語る生徒の姿に、大変心を打たれました。



じぶん たいせつ 自分を大切にするために・・・ (LHR)



10がつ19にち もく 3じかんめ 4じかんめ じょさんし
10月19日(木)の3時間目と4時間目、助産師さんに
おこし 1ねんせい 2,3ねんせい たいしやう
お越しいただき、1年生と、2,3年生を対象に
せいきょういく ししゅんき せい
性教育をしていただきました。思春期や性などの
おはなし にんぶたいけん じぶん たいせつ
お話、妊婦体験など、自分を大切にするために
ひつよう おおく おしえて
必要な多くのことを教えていただきました。
せいと ねっしん はなし きいたり たいけんかつどう
生徒たちも熱心に話を聴いたり、体験活動に
とりくんで
取り組んでいました。

ふ せ て い よる お ☆ 布施定の夜はまだ終わら night ☆ (放課後活動)



10がつまつ
10月末、「ボードゲーム night」「ハロウィーン night」を
じっし びじゅつまんけんぶ せいとかい
実施しました！それぞれ美術漫研部、生徒会の
めんばー ちゆうしん ほーどげーむ あそんだり
メンバーが中心となり、ボードゲームで遊んだり、
かそう おかし くば
仮装をしてお菓子を配ったりしていました。
きかく たいへんもりあがって せいと
どちらの企画も大変盛り上がり、生徒たちの
たのしそう こえ ほうかご ふせてい ひびい
楽しそうな声が放課後の布施定に響いていました！

おおさかふりつ ふ せ こうとうがっこう
大阪府立布施高等学校

ていじせい かてい
定時制の課程



布施高校 定時制

検索

〒577-0803 東大阪市下小阪3-14-21 tel 06-6723-7500 / fax 06-6723-4699

布施高校 定時制の課程
マスコットキャラクター
『フセッティ』



きんてつならせん
近鉄奈良線
やえのさとえき
八戸ノ里駅から
みなみ メートル
南へ250m!